



Vicepresidenta de la Cámara de Diputados sufre secuestro y robo

La madrugada de hoy se confirmó que la diputada **Blanca Alcalá**, vicepresidenta de la **Cámara de Diputados** por el PRI, fue víctima de un **secuestro exprés** mientras viajaba por la autopista México-Puebla, a la altura de Chalco.

Los hechos ocurrieron la noche de ayer, **alrededor de las 21:00 horas**, cuando un grupo armado interceptó la camioneta en la que viajaba la legisladora junto a su chofer, tras poncharle las llantas del vehículo.

<https://meganews.mx/nacional/vicepresidenta-de-la-camara-de-diputados-sufre-secuestro-y-robo/>